

## ECOS LOCALES

### SOBRE ASISTENCIA SOCIAL

Ya la estación invernal, con sus crudos rigores, va marcando, implacablemente, sus escalofriantes perfiles. Y es de notar, cómo a la población pordiosera, especialmente la infantil, martiriza con cruenta saña el frío rigor de estos tiempos inclementes.

Es por las noches, ya muy cercanas las horas del nuevo día, cuando a los transeúntes se les ofrece un espectáculo de fuerte emotividad. Así puede apreciarse los desgarradores cuadros, de recios trazos aguafuertistas, que constituyen los amontonamientos de infantiles seres—la grey hambrienta de toda tutela—mal cubiertas sus carnes, e invadiendo por todo lecho los portales de los edificios.

El espectáculo que se da en nuestra ciudad con estos niños harapientos durmiendo a la intemperie, es nada edificante, y desde luego, sobrado desconsolador.

Se nos dirá, acaso, que no pertenece a la exclusiva de nuestra capital estos poco gratos aspectos del vivir urbano, sino que muy por el contrario, son los determinantes de un clamor constante, de noble calor de humanidad, en casi todas las capitales de España.

En verdad, hemos de manifestar que todo ello es muy cierto, como asimismo también es muy veraz que en todas las importantes ciudades españolas, y más señaladamente en las capitales, sus Municipios prestan un denodado interés en procurar una bien organizada asistencia social; única solución que el problema tiene.

Y a estimular a nuestro Ayuntamiento sobre la organización, para estos respectos, de unos adecuados servicios de Beneficencia, van encaminados estos renglones. Y así nos manifestamos por la sencilla razón de que las autoridades municipales tienen una muy principal misión en estos asuntos.

Queremos concretar que no son nuestros propósitos ahora, abarcar las amplias líneas en que se comprende el vasto problema de la mendicidad, sino que solo y exclusivamente nos limitamos a los tristísimos aspectos que ya quedan anotados.

Por eso suponemos nosotros que no sería de gran dificultad para el Municipio procurar que al mismo tiempo que por sus agentes se hiciera una nocturna recogida de menesterosos, habilitar un local adecuado donde refugiarlos, y para mayor caridad, alimentarlos.

Es bien seguro que si el Ayuntamiento se aprestara a organizar esta asistencia social, por lo menos durante el resto de la primavera, aparte de llevar muy loablemente una de sus tutelares misiones, también originaria por su celosa atención una propicia coyuntura para la tributación de unos elogios.

### VIDA CORPORATIVA

De la Diputación  
Esta tarde a las cuatro celebrará sesión la Comisión Provincial Permanente, rigiendo en ella el siguiente orden del día:

Apertura de pliegos para la concesión de auxilios de caminos vecinales.

Oficio del arrendatario del Contingente, remitiendo el expediente de apremio del Ayuntamiento de Tabernas.

Oficio del ingeniero provincial, remitiendo nóminas de dietas para el replanteo de la travesía interior de Enix.

Instancia de Juan Temel Sánchez, solicitando se le epida cédula personal con arreglo a la clase que entienda le corresponde.

Oficio del ingeniero provincial, remitiendo extracto del diario de operaciones y nóminas de remuneraciones del ayudante y sobrestante, de Julio a Noviembre, inclusive.

Oficio del presidente del Tribunal de Niños de Almería, remitiendo nómina de estancias.

Escrito de don Antonio Zobarán, renunciando al sueldo como arquitecto provincial.

Oficio de la Alcaldía de Garrucha, delegando en el primer teniente alcalde en el acto por el que se le invita por a Presidencia de esta Corporación respecto de caminos vecinales.

Oficio del Jefe de la Sección Administrativa de Enseñanza, rectificando un error de apellido de una maestra.

Oficio de la Alcaldía de Benitagla, manifestando que puede concurrir al concurso de caminos vecinales anunciado.

Relación de salidas efectuadas por el personal técnico del Instituto provincial de Higiene en el año 1928.

Oficio de la Alcaldía de Paterna, remitiendo la liquidación

definitiva del camino vecinal de dicho pueblo a Bayarcal.

Oficio de la Alcaldía de Berja, remitiendo nómina de gemelos, de los meses de Octubre y Noviembre.

Oficio de la Alcaldía de Tijola, manifestando que ha entregado a don Juan Pérez Ruiz, de esta capital, los pliegos de ofrecimiento para el concurso de caminos.

Oficio del depositario señor Sicilia, manifestando ha regresado después de haber efectuado el pago en distintos caminos.

Escrito del practicante don Juan Lao Hernández, pidiendo el abono de varios meses en su cargo de practicante en que se ha encontrado separado por orden judicial.

Oficio de la Alcaldía de Vélez Rubio, acompañando instancia, solicitando ciertos documentos relativos a caminos vecinales y pidiendo se prorrogue el plazo de presentación de pliegos.

Precios medios.

Reclamaciones de cédulas.

Varias facturas.

La Cámara Uvera

Por falta de número no celebró ayer sesión del pleno la Cámara Oficial Uvera.

Ha sido de nuevo convocado para celebrarla el próximo día 5, a las once de la mañana.

Del Ayuntamiento.

La Comisión municipal Permanente se reunirá esta tarde a las cinco, rigiendo en la sesión el siguiente orden del día:

Escrito de D. Francisco Márquez Torrecillas, solicitando ser baja en el padrón de vecinos de esta capital.

Escrito de don José López Pérez, solicitando se deje sin efecto la multa que le ha sido impuesta por la limpia del po-

zo negro de lasa número 6, de la calle de Gerona.

Informes de la Intervención en escritos de don Rogelio Ferrer Sánchez y don Nicolás García Molina, sobre devoluciones de cuotas.

Informes de la Comisión de Ornato.

Sesión del Pleno municipal

Esta tarde, a las cuatro, celebrará sesión plenaria el Consejo municipal, sesión que ayer no pudo celebrarse por falta de número.

En ella se procederá a la revisión de las listas electorales y a la elección de los correspondientes compromisarios.

El Sindicato de Riegos

Ayer, a las diez y media, celebró la sesión de constitución bial el Sindicato de Riegos de Almería y siete pueblos de su río.

Poseionados, los síndicos elegidos en noviembre último, se reeligieron por unanimidad para los cargos de director y subdirector, respectivamente, a don José Benítez Blanes y don Juan de la Cruz Navarro de Haro.

Previo sorteo resultaron designados para tener a su cargo las respectivas vegas los caballeros síndicos siguientes:

Benahadux.—D. Andrés Casinello García.

Rioja.—D. Miguel Vidal López.

Gádor.—D. Francisco Rovira Torres.

Santa Fe.—Señor marqués de Torre Alta.

Viator.—D. Juan de la Cruz Navarro de Haro.

Pechina.—D. José Benítez Blanes.

Huércal.—D. Francisco Asín Lucas.

Vega de acá de Almería.—Don Julio Estevan Gómez.

Vega de allá de Almería.—Don Joaquín Cumella Molina.

Se procedió al sorteo de turnos mensuales para el Tribunal de Aguas y se levantó la sesión.

La organización de los Comités paritarios:

Ayer se publicó una convocatoria para general conocimiento con respecto a la conferencia que hoy dará en el teatro Cervantes el señor Zancada, que dice así:

Almerienses:

Con el fin de que se difunda entre todas las clases sociales el conocimiento de la organización corporativa nacional, en la que está cifrada tanta esperanza redentora, ha sido invitado para que dé una conferencia en nuestra capital acerca de los Comités paritarios, el señor Zancada.

Por la importancia extraordinaria de dicho tema y la personalidad relevante del que por unas horas será nuestro ilustre huésped, estimamos de interés general hacer público la celebración de la citada conferencia en nuestro coliseo principal a las siete y cuarto de hoy.

Las invitaciones para poder asistir al acto pueden recogerse en la Casa del Pueblo y Secretarías de los Comités paritarios.

Dicha convocatoria la firman todos los presidentes y secretarios de asociaciones de Almería.

De oposiciones

Hoy, a las cinco y media de su tarde, darán comienzo los ejercicios de oposición a una plaza de practicante del Instituto Provincial de Higiene, en el Salón de actos del referido Instituto.

La práctica de los ejercicios es pública.

### LOS DELEGADOS GUBERNATIVOS

Se ha dispuesto que los delegados gubernativos que en la actualidad prestan sus servicios a las inmediatas órdenes de los gobernadores civiles sign hasta 1 de enero de 1930 desempeñando en las respectivas provincias la misión que les está encomendada por sucesivas Reales órdenes y que se concretaron en la de 28 de diciembre del año pasado, cubriéndose las vacantes que se produzcan en la forma acostumbrada.

### Notas de Sociedad

Comida íntima

El culto notario y escritor don Antonio Motos Fajes invitó anoche a una cena íntima en el restaurant «El Montañés» a varios amigos con motivo de la entrada de año.

Asistieron a ella el ilustre ingeniero don Francisco Javier Cervantes, el propietario del DIARIO DE ALMERIA don Juan Martínez Parra, y los periodistas señores Salazar y «S. Sergio».

También asistieron, nuestro redactor comercial don Fernando Boch y Aliaga, y nuestro estimado colaborador don Rafael Plaza y Martínez.

El acto íntimo y espontáneo se realizó dentro de la mayor cordialidad, y aunque no hubo ni brindis empalagosos, ni ofrecimientos renacentistas, resultó cordial y simpático, puesto que hubo anécdotas, y recuerdos vistos a través de un prisma humorístico y muy humano.

En la noche

Anteayer y en la parroquia del Sagrario, contrajeron los indisolubles lazos matrimoniales, la bella señorita María Pérez Cáceres, sobrina de nuestro estimado compañero en la Prensa don Juan López Suárez, y el joven empleado del Banco Hispano-Americano, don Antonio Hernández Arqueros.

Apadrinaron a los esposos el hermano del contrayente don Ricardo y la prometida de éste, señorita Carmen García Cruz.

La numerosa concurrencia que asistió a la ceremonia fué obsequiada espléndidamente.

Deseamos a los nuevos esposos todo género de venturas y felicidades.

Los que viajan

De Málaga ha venido el ingeniero de Caminos, D. Francisco Javier Cervantes.

De Cuevas llegó ayer el propietario, D. Anastasio Rubio.

Hoy sale para Sorbas, el notario de aquella localidad, D. Antonio Motos Fajes, nuestro ilustrado colaborador.

Llegada del señor Zancada

Anoche en el expreso, como teníamos anunciado, llegó a esta capital el subdirector de Corporaciones del ministerio de Trabajo, don Práxedes Zancada.

A la estación acudieron a recibirle numerosas personalidades.

Solicitud de servicios

Ha solicitado la Compañía «Alsina y Graells», la adjudicación de los servicios de transportes, viajeros y correspondencia, desde el empalme de Huércal-Overa a la estación férrea de Zurgena, y desde Venta de los Yesos al pueblo de Albox.

Aterrizaje forzoso

A causa del temporal reinante, el pasado día 31 aterrizó en el paraje denominado «Algaidas», un aeroplano de nacionalidad inglesa, pilotado por el jefe de Escuadrilla H. Probin, el cual, en unión de su señora y debidamente autorizado, se dirigía en viaje de turismo, desde Argelia a Granada, con propósito de visitar otras capitales de España.

Momentos después de aterrizar, la Guardia civil les auxilió, quedando custodiando el aparato, hasta que reparadas las averías sufridas, puedan reanudar el viaje.

Del accidente se ha dado cuenta a las autoridades.

Los presupuestos municipales

Por el señor delegado de Hacienda, han sido devueltos al Ayuntamiento, los presupuestos para el actual ejercicio, aprobados con ligeras modificaciones.

En él se suprimen los aumentos voluntarios de los empleados municipales y se eliminan los impuestos sobre po-

Esta tarde, a las siete, el señor Zancada dará una conferencia en el Teatro Cervantes.

Enfermos

Ha mejorado bastante de la dolencia que le tiene postrada en cama, la distinguida Sra. doña Aurora Pérez Cordero, esposa del Jefe de Instrucción de Orquera, D. Ezequiel Gómez Sellés, nuestro particular amigo.

UN COMENTARIO CADA DÍA

Sobre nuestra ciudad ha extendido el año nuevo un manto de frío riguroso.

Poco a poco, el invierno fué borrando la templanza característica de nuestras latitudes y ocultando optimismos, como si en su afán de reducirlo todo quisiese ocultar e impedir el más leve contraste.

El frío lleva en sí, para unos, una alegría grande y hasta una consideración espléndida, pero encierra también, para otros, una íntima tristeza, un dolor explicable.

Hermoso, muy hermoso es para el rico la visión magnífica de ese panorama del hogar dichoso.

Digna de admirarse es, desde luego, la grandiosidad de ese espectáculo; pero no pensamos, mientras esa visión magnífica requiere toda nuestra atención y alegría a nuestro espíritu, en tantos dolores como cubre ese manto de frío que tan impietemente ha extendido el año nuevo sobre la ciudad.

Qué sentimental es ese poema del dolor del invierno para esas vidas humildes que saben sentirlo y para esos desheredados de la fortuna que tienen por abrigo unos miserables tropezos por hogar las frías losas de una calle cualquiera.

Muy hermoso es el espectáculo de una ciudad cubierta por un manto de frío, cuando se contempla desde el hogar confortable.

Pero trágica es esa visión de la ciudad para el humilde contemplador que por carecer de todo, es huérfano de un hogar y hasta de un cariño.

Para estos, la visión de ese manto de frío no tiene los esplendores de un cuadro maravilloso.

Piensen los pobres, que ese manto será algún día el sudario que cubrirá sus cuerpos yertos, en plena calle, porque el hambre triunfó una vez más sobre la vida.

### AL MARGEN DEL CÓDIGO

### Evasión de presos

He procurado y procuro siempre, que estas crónicas tengan un carácter doctrinal y especulativo, no comentando en ellas hechos que, por estar «subyúdice», merecen nuestro expectante silencio. La Justicia debe desenvolverse en un ambiente de absoluta libertad. La información serena, desapasionada, puramente expositiva de hechos públicos y conocidos no puede influir ni en la libertad del juzgador, ni en la opinión de los justiciables. El codicario, respecto del hecho concreto, específico, «vivo», esa sí que puede tener derivaciones que infringen los móviles informativos, culturales o científicos de la Prensa; y muchas veces causan un perjuicio irreparable.

Por todo ello, yo hablo y comento las leyes, en su aplicación a casos juzgados o a casos posibles, pero procuro huir de las «pendientes», por las razones antes dichas.

El título de esta crónica, coincidiendo con una alarmante evasión de presos ocurrida hace pocos días en la Cárcel Modelo de Barcelona, podrá hacer creer que voy a tratar de ese hecho. Nada de eso. La Justicia interviene ya en el asunto y ella dirá si hay responsabilidades, a quienes alcanzan y en qué medida. Lo que pasa es que ese hecho coincide con el estudio que estoy haciendo del nuevo Código penal.

Recordando fechas

Una comida a los pobres

En la fiesta de Reyes del pasado año, se celebró en la Tienda Asilo, una espléndida comida a más de mil pobres de la localidad, consistiendo el menú en magníficas paellas de pavo y pollo, pescada frita, conservas, dulces, turrón, maticados, frutas, etcétera.

Esta comida la dió el presidente de la Comisión de Festejos don José Sánchez Ulibarri, ayudado con gran eficacia por el entonces alcalde de la ciudad don Francisco Rovira Torres, su importe se recaudó muy fácilmente y en la forma siguiente: Los vendedores de juguetes para los días de Reyes, contribuyeron con 187 pesetas; la sociedad de panaderías, con todo el pan que se les pidió; las confiterías, con los dulces y maticados; varios establecimientos de comestibles, con arroz, bacalao, conservas, aceite, etcétera y las frutas, pimientos, puros y dulces, diferentes concejales se les solicitó algún quejanes en especie. Resultó donativo en especie de caridada comida, un acto de verdadera esplendor. Sirvieron la comida distinguidas señoras y señoritas y dió la bendición el ilustrísimo señor obispo de la Diócesis.

El actual presidente de la Comisión de Festejos, don José S. Cantón, que sabemos es muy activo y emprendedor, no debe cortar esta tradición y con sus buenas relaciones y con sus simpatías sabrá si es posible superar la obra que inició su antecesor con tanto acierto y éxito, para recibir las justas alabanzas que le tributarán los beneficiados con esta hermosa obra de caridad.

De la provincia

Un herido en riña

Alhabia.—En el pueblo de Alsodux y a la puerta de una taberna, riñeron Francisco Gil Martínez, de 35 años de edad; y José García Gutiérrez, resultando el primero con heridas en diferentes partes del cuerpo.

Infracción de la ley de caza

Cantoria.—En el pago conocido por Cuevas de Arboles, ha sido sorprendido cazando José Salas López, el cual llevaba una escopeta de un cañón sistema pistón, sin tener para ello el debido permiso.

Especcias

molidas y en grano de insuperable calidad. La Equitativa. Mariana, núm. 8.

Información telegráfica, especial de DIARIO DE ALMERÍA de España y del Extranjero

DEL AMBIENTE POLÍTICO

Notas palatinas

La familia real estuvo anoche presenciando una función de cine hasta las doce de la noche, a cuya hora tomaron las clásicas doce uvas.

El rey ha visitado hoy al ilustre duque de Alba que se halla enfermo guardando cama.

La Junta del Poder Judicial

Mañana se constituirá en el ministerio de Justicia la Junta del Poder Judicial.

La salud del ministro de Marina

El ministro de Marina, señor García de los Reyes, continúa enfermo, aunque se encuentra muy mejorado de su dolencia.

Sin noticias

Con motivo de la festividad del día, los centros oficiales han estado desiertos, careciendo, por tanto, de noticias de interés.

Declaraciones de Estrella con motivo de la entrada del nuevo año

El órgano oficioso del Gobierno publica unas interesantes declaraciones del presidente del Consejo de ministros, señor marqués de Estrella, con motivo de la entrada de año.

Dice el general Primo de Rivera en «La Nación» que para gobernar a España debe seguir la dictadura, rodeando al dictador de máximas garantías en sus atribuciones e iniciativas a los ministros, pues la labor que se desarrolle debe ser impersonal.

Considera indispensable la actuación de los Altos Tribunales fiscalizadores de la Justicia, que debe ser gubernamental y comprensiva de las actuales circunstancias.

Asegura que si la Justicia hubiera actuado anteriormente no hubiese sido precisa la dictadura.

Esta en su aspecto social de-

be ser neutral y favorecer la pequeña propiedad, regular la producción e inspeccionar el comercio.

Para el apoyo de la dictadura debe ser la opinión pública su fuerza armada.

Declara el presidente que la dictadura necesita otros cinco años para dar cima a su gran obra patriótica.

Y termina sus declaraciones el jefe del gobierno anunciando que para el año 1929 se atenuará la dictadura en alguno de los aspectos en que se ofrece, pero que en otros quedará acentuada visiblemente.

En la embajada francesa se celebra la entrada de año

Con motivo de la entrada del año 1929, anoche se celebró en la embajada de Francia una recepción oficial a la que concurrieron la colonia francesa y distinguidas personalidades.

Durante la recepción, el embajador señor Peretti de la Rocca pronunció un elocuente discurso en el que hizo resaltar el estrechamiento de los lazos amistosos existentes entre España y Francia haciendo como prueba de ello una delicada alusión a los actos que les demostraron, acaecidos durante el pasado año de 1928.

El distinguido diplomático anuncia que en el transcurso del año entrante se regularán las relaciones comerciales existentes entre ambos países.

El conflicto paraguayo-boliviano. Nota aclaratoria de la Legación de Bolivia

En una nota facilitada a la Prensa por la Legación de la República de Bolivia en Madrid se insiste en hacer constar que el fortín Vanguardia fué recuperado por las tropas bolivianas antes de que diesen principio las negociaciones emprendidas y seguidas por el Comité de arbitraje en el conflicto entre ambas naciones.

cuabierto hoy haberse realizado un importante robo.

La inspección que hasta ahora se ha llevado a efecto, los ladrones se han llevado harinas por valor de 70.374 pesetas.

Hallazgo de efectos robados

Toledo.—Han sido halladas en el fondo de un pozo letras de cambio por valor de 45.000 pesetas.

Dichos efectos comerciales proceden del robo efectuado ha pocos días en una fábrica de harinas radicada en Consuegra.

Se ignora quiénes hayan podido ser los autores del hecho.

Lamentaciones de unos cosecheros

Valencia.—Los cosecheros de cebollas de esta provincia visitaron al gobernador civil.

La entrevista tuvo por objeto exponer al representante del Gobierno la grave situación que les ha sido creada a los exportadores por la elevación de las tarifas aduaneras llevada a cabo en los Estados Unidos de América.

El gobernador escuchó atentamente a sus visitantes, a los que ofreció llevar al Gobierno las justas quejas que le exponían.

Los comisionados quedaron muy satisfechos de la favorable acogida que les dispensara la primera autoridad civil de la provincia levantina.

Accidente automovilista

Córdoba.—Un automóvil que venía a ésta procedente del pueblo de Priego, sufrió un accidente, por cuya consecuencia volcó el citado vehículo, resultando heridos un teniente y dos guardias de Seguridad que en el viajaban.

Coches para los gobernadores

Por una Real Orden se preceptúa que por el Comité del Motor se faciliten a los Gobiernos civiles coches cerrados, de construcción nacional, de precio máximo, equipados, de 15.000 pesetas, y por el ministerio de Hacienda una dotación anual de 9.000 pesetas para su uso, reparaciones, conservación, seguros y sueldo del mecánico, sin que por ningún concepto pueda reclamarse otro gasto ni utilizarse ningún fondo o recurso.

Divulgaciones

Ha quien opina que todo el que escribe o habla en defensa de las mujeres debe reservarse el derecho de arrepentirse mañana de lo que hoy escribe o habla. Yo renuncio solemnemente a ese derecho.

La figura de la mujer aparecerá siempre en todos los grandes cuadros que representan la historia de la humanidad. En la portada del mundo antiguo, Eva; en la portada del mundo moderno, María; la madre en la gracia, la inmaculada, la bendita entre todas las mujeres, la corredentora del linaje humano.

La mujer es hermosa como la aurora que sonríe, en todos los magníficos sucesos del mundo antiguo y del mundo moderno, la mujer aparece siempre ejerciendo alta influencia en los destinos de los pueblos.

La Casa de las Medias

Este acreditado establecimiento, ofrece al depurado gusto de sus numerosos clientes, finas medias de hilo, a una peseta el par, y un variado surtido en calcetines de seda, gran fantasía, a 1'40 el par.

La salud de Jorge V

Londres.—Se acentúa la mejoría experimentada por el rey en el curso de su enfermedad.

La situación en Afganistán

Londres.—Despachos recibidos de Kabul dan cuenta que la situación tiende a mejorar en aquel territorio, debido a

La "Gaceta"

En su número de hoy publica el órgano oficial del Gobierno, entre otras disposiciones las siguientes:

Aprobando el Protocolo adicional al Tratado de Comercio entre España e Italia.

Real decreto adjudicando la concesión de las líneas aéreas a las dos entidades que se presentaron al concurso y que más tarde se fusionaron.

R. D. concediendo la encomienda del mérito Agrícola a don Fernando Fernández.

Otra disposición por la que se dictan las reglas pertinentes a la concurrencia de España a Asambleas y Congresos internacionales.

Además inserta la «Gaceta» una real orden por la que se reglamenta la percepción de dietas que hayan de disfrutar los funcionarios públicos dependientes de los distintos departamentos ministeriales.

Los Consejos provinciales de Economía

También publica la «Gaceta» un real decreto organizando los Consejos provinciales de Economía.

Estos se constituirán en cada provincia, cuyo presidente se denominará Delegado Regio.

El objeto de dichos Consejos provinciales de Economía será el de organizar las fuerzas industriales, económicas y mercantiles, proponiendo aquellos medios que consideren adecuados para su desarrollo.

Serán además los organismos de enlace entre los productores y el Poder central.

Las Diputaciones Provinciales quedan obligadas a facilitar local a los Consejos de Economía y los créditos necesarios para el pago del personal y atenciones de material.

No olvidéis que lo más elegante, sólido y económico podéis adquirirlo en

PARIS-MADRID, Real, 9, Almería

Hundimiento de parte de dos casas

Anoche a las diez y media aproximadamente, se produjo gran alarma entre los vecinos de la calle de la Niña, con motivo del hundimiento de parte de las casas números 9 y 11, de la citada arteria, propiedad de don Francisco Viciana y de doña Matilde Soriano, respectivamente.

Ambos edificios se encuentran habitados, pero afortunadamente no ocurrieron desgracias personales, pues el hundimiento se produjo en las techumbres de la entrada y en la pared llamada de medianería.

Dada cuenta del hecho a las autoridades, se estableció un servicio de vigilancia por la Guardia municipal para impedir el paso de los transeúntes cerca de los inmuebles expresados y así evitar posibles desgracias.

EXTRANJERO

Se sigue la pista a los asesinos de un ministro

Londres.—El Comisario superior de la Policía inglesa ha recibido hoy una comunicación de su colega neoyorquino, dándole cuenta que se tiene una pista de los asesinos del ministro irlandés, señor Higgins, que como se recordará fué aleatoriamente muerto en el año 1927, en el momento en que se apeaba del automóvil para penetrar en su domicilio.

La salud de Jorge V

Londres.—Se acentúa la mejoría experimentada por el rey en el curso de su enfermedad.

La situación en Afganistán

Londres.—Despachos recibidos de Kabul dan cuenta que la situación tiende a mejorar en aquel territorio, debido a

Los descalabros sufridos por las tropas rebeldes.

Las últimas noticias transmitidas desde aquella capital informan que los rebeldes se baten ya en retirada, después de haber experimentado numerosas bajas.

En pro de los damnificados filipinos

Nueva York.—El gobierno de la nación ha enviado a la Cruz Roja de Manila veinticinco mil dólares con objeto de socorrer a los damnificados por los últimos tifones que hubieron de registrarse en el archipiélago filipino.

El año nuevo del periodista

Supersticioso como buen andaluz y siguiendo la tradicional costumbre, el periodista ha consumido las consabidas uvas regadas con unas copas de coñac, en el momento preciso y solemne de hacer su presentación oficial el año 1929.

Pero el periodista no ha realizado el acto «trascendental», rodeado de su familia, al abrigo de un hogar acogedor y dejando volar el pensamiento en alas de la fantasía.

El periodista, que al abrazar su profesión contrajo espirituales nupcias con el público, entregándose a él en cuerpo y alma, no tiene en esos momentos más hogar que la calle húmeda y fría o la mesa de la Redacción, en donde blancas cuartillas parecen reclamar ávidamente los frutos más o menos lozanos de su cerebro.

No se forja ilusiones con el año que nace; no piensa en la renovación de su existencia; el popular adagio no reza con el periodista, que se dará por muy satisfecho con que su vida sea por lo menos igual que el año anterior.

Las uvas de la felicidad no dejaron más huella en él que la de su delicioso sabor; ni por un momento pensó que en el año nuevo habría de hacer vida nueva; y por ello, cuando otros esperanzados acariciaban gozosos soluciones redentoras, el periodista, pensando únicamente en su deber, se preguntaba inquieto: ¿Habrá ocurrido algo?

Una carta curiosa

He aquí el texto de una curiosa declaración de amor, carta que fué dirigida a una señorita por un profesor de Gramática:

«Señorita: Perdóneme la «proposición» que me tomó la licencia de hacerle para que usted me acepte como su más humilde «adjetivo». Es «positivo» que yo seré feliz en grado «superlativo» si usted acepta mi cariño, aunque yo no sea «demostrativo» con exceso.

«Bien sé que no sería yo la «primera» ni la «segunda» ni la «tercera persona» que usted rechazase; pero esté usted segura de que le seré fiel mientras me quede una «partícula» de razón y hasta el «artículo» de la muerte. Su felicidad será perfecta; usted no será un «sujeto» que pueda jamás quejarse de la alimentación que tenga que seguir a mi lado.

«Mi «presente» y mi «pasado» son una garantía de que no soy un «futuro» digno de desdén. Soy un hombre «activo», dispongo de alguna hacienda y, por añadidura, no tengo a mi cargo, ningún «pasivo» económico.

«Si su resolución en lo que a mí se refiere no es «participio» de los sentimientos que en su carta le expreso, a pesar de todo su «nombre» de usted, será para mí en todos los «tiempos» mi único «vocativo», y ello hasta la muerte, que es el único «hablativo» de mi existencia.»

«No cabe duda de que el citado y galante profesor era gramaticalmente lo que se dice un «hacha».

Trenes eléctricos

Los trenes eléctricos cubrirían esta distancia en media hora. El tráfico diario se estima en 120 trenes, pudiendo llevar cada uno una carga de mil toneladas.

Los planes franceses, que han sido recientemente estudiados por la Academia de Ciencias, siguen más o menos las normas de los españoles, que a su vez se basan en los planos de M. Berlier, un ingeniero francés que tuvo esta idea hace treinta años. Francia estudia dos túneles: uno a Argelia y otro a Marruecos.

Si se añadiera un túnel británico a este esquema de construcciones, sería muy fácil unir los servicios español y francés con Londres, y así los viajeros verían acortarse las distancias a cualquier extremo de África.

Los técnicos creen que el túnel español sería una ruta directa para el Brasil. El extremo de Tánger podría ser el arranque de un ferrocarril hasta Dakar, y desde allí, por barco, hasta el Brasil, que de este modo quedaría unido a Europa.

Tripas

de buy, cerdo y ternera recién recibidas en «La Equitativa», Marfana, 1.

Ingenieros, Arquitectos, Constructores

Cemento Portland Artificial «Rezola» De producción nacional.

El cemento REZOLA por su elasticidad y resistencia está considerado como el de mayor garantía.

Representante: Urbano Fernández.—Teléfono, 48

DE MADRID

La última noche del año 1928

Hasta muy avanzada la madrugada, y a pesar de la bajísima temperatura reinante en la corte, hubo gran animación en las calles.

Estas han sido recorridas por comparsas grotescas que formaban bailes en la vía pública.

Aunque durante toda la noche abundaron las excesivas libaciones, no se registraron incidentes de importancia.

La temperatura en la Villa y Corte

Todo el día ha reinado en Madrid una temperatura excesivamente baja.

El termómetro ha llegado a marcar a las doce del día de hoy tres grados bajo cero.

De diversas provincias se reciben noticias dando cuenta de haber caído grandes nevadas.

Especialmente en las provincias castellanas y leonesas, el frío es intensísimo.

El puerto de Pajares, a causa de la enorme nevada caída ayer, está cerrado al tráfico.

Varias brigadas de obreros se dedican a extraer la nieve depositada sobre la línea ferroviaria con objeto de que se reanuden cuanto antes las comunicaciones con Asturias.

Cuatro heridos de accidente automovilista

En la calle de Valle Hermoso un automóvil que marchaba con relativa velocidad, al efectuar un rápido viraje, chocó violentamente con una columna de conducción eléctrica.

Un túnel de España a África

La realización del proyecto costaría 100 millones de libras esterlinas

De los varios proyectos sometidos al Gobierno español, dos están bajo especial consideración.

El primero, que ha sido preparado por don Pedro Jave-nois, coronel de Artillería, se refiere a un túnel bajo el estrecho de Gibraltar, que una a España con Marruecos. El túnel tendría veinte millas de largo, y solamente nueve serían bajo el mar. El coste de esta construcción se estima en unos cien millones de libras esterlinas y tardaría cinco años en completarse.

El otro proyecto, preparado por el coronel Rubio y Belleo, se refiere a un túnel de veinte millas bajo el mar, desde la bahía de Vaqueros a Tánger.

Cada túnel contendría tres tubos: uno para viajar en sentido Norte, otro para el Sur y el tercero, y más pequeño, para conducir a la superficie el agua y las piedras de desmonte.

Una falsa interpretación notiva una gran alarma

Murcia.—Esta noche se proyectaba en uno de los «cines» de esta capital una película en la que se desarrolla un apacible drama en una de cuantas escenas se simula la pro-

Los ocupantes del automóvil salieron despedidos, sufriendo cuatro de ellos heridas de consideración.

Nota palatina

Su alteza la infanta Isabel estuvo hoy en Palacio a fin de felicitar a los reyes con motivo de la entrada de año.

Detención de un estafador

El gerente de una casa comercial ha denunciado en el Juzgado de guardia que ésta había sido objeto de una estafa de varios cientos de pesetas.

Dadas las órdenes oportunas, fué detenido por la Policía el autor de la citada estafa, llamado Florentino González.

Este para llevar a cabo sus delictivos propósitos fingióse sobrino de uno de los clientes de la casa denunciadora.

Exposición municipal de juguetes

Ha quedado terminada en los salones del Ayuntamiento madrileño la instalación de la exposición de juguetes que esta Corporación regalará en el día de Reyes a los niños de las escuelas municipales.

Las consecuencias del temporal

Con motivo de los formidables temporales que se están desarrollando en toda la Península, llegan los trenes con gran retraso.

Las comunicaciones telefónicas y telegráficas están interrumpidas en todo el noroeste de España.

por un viaje inferior en seis días al actual partiendo de Madrid.

Si además se establece un servicio aéreo diario entre Dakar y Penabuco, se economizarán aún dos días.

Aunque estos planos no han salido aún del estudio técnico, reinan corrientes de optimismo sobre su realización.

Para instalar una casa con poco dinero hay que ir a

PARIS-MADRID, Real, 9, Almería

Noticias de provincias

Próxima llegada de un crucero alemán a Cartagena

Cartagena.—Según anuncian las autoridades de Marina, el jueves próximo fondeará en este puerto el crucero alemán «Emdem».

Ante el anuncio de la llegada de los marinos germanos, varias Sociedades y Círculos organizan la celebración de diversos festejos en honor a aquéllos.

Los marinos teutones, por su parte, depositarán una monumental corona sobre la tumba donde reposan los restos del glorioso marino español Isaac Peral.

Un tren atropella a un automóvil y mata a un hombre

Cartagena.—Dan cuenta desde Palma, que en un paso a nivel próximo a aquella estación, el rápido de Madrid arrolló a un automóvil que ocupaban los señores Francisco Ingres y un hijo de éste.

El coche quedó completamente destruido.

El señor Ingres falleció en el rágico accidente, y su hijo sufrió la fractura de ambas piernas, siendo su estado de extrema gravedad.

En un cheque halla la muerte un ciclista

Alcoy.—Un ciclista que a gran velocidad marchaba por una de las principales vías de esta localidad, chocó contra un automóvil que se hallaba parado en la calle.

La colisión producida fué tan remota, que el desgraciado ciclista llamado José Llorens, quedó muerto en el acto.

En una fábrica de harinas se comete un importante robo

Toledo.—En una fábrica de harinas, instalada en la carretera de Consuegra, se ha des-

ducción de un enorme incendio.

Al aparecer sobre el blanco lienzo la palabra «Fuego!» varios espectadores interpretaron de tal modo la lectura de la citada palabra, dándole una entonación tan particular, que el público creyó habíase dado, realmente, la voz característica de las alarmas.

Las numerosas personas que ocupaban el salón huyeron en todas direcciones, atropellándose en la desenfrenada huida.

La Guardia de Seguridad intervino, logrando desvanecer la falsa alarma que hubo de producirse.

En Cádiz se municipalizan los servicios de alumbrado

Cádiz.—Hoy se ha verificado la firma de las respectivas escrituras de venta de las dos fábricas de electricidad que funcionan, suministrando fluido a esta capital.

El Ayuntamiento ha adquirido la propiedad de tales fábricas, en siete millones y medio de pesetas.

La fiesta de la Reconquista en Granada

Granada.—Con motivo de conmemorarse hoy la gloriosa fecha de la Reconquista de la Ciudad por los Reyes Católicos, se han celebrado diversos actos alusivos a tal conmemoración.

Se descubren los retratos de dos relevantes figuras

Palma de Mallorca.—Bajo la presidencia del señor Yanguas, que pasa en esta capital una breve temporada, se ha celebrado en el salón de sesiones del Ayuntamiento, el acto de descubrir los retratos de don Juan Vila y don Juan Sastre, comandante del Tercio y obispo de Honduras, respectivamente.

En una fábrica de harinas se comete un importante robo

Toledo.—En una fábrica de harinas, instalada en la carretera de Consuegra, se ha des-

CYMA Reloj sin igual

REGENT

La casa más importante de España

RELOJERÍA :: PLATERÍA :: JOYERÍA

REYES

Los grandes surtidos y los limitados precios, son el éxito de nuestras enormes ventas.

Preciosos modelos en Relojes y Joyas con Brillantes legítimos

Certificado de garantía a cada comprador

PRÍNCIPE, 30, duplicado

Noticias y sucesos

Malos tratos

Manuel Blanes Martínez, ha denunciado en la Comisaría de Vigilancia a Francisco Blanes García, porque le hizo objeto de malos tratos.

Lotería

Enrique Gómez, avisa a los poseedores de participaciones, del número 36.672 del sorteo de hoy, que en vez del número indicado en los recibos por error, es el número 36.692.

Por daños

Ante la Benemérita de Tijola, ha denunciado Juan Martínez Requena, de 62 años de edad, que en una finca que posee en el pago de la margen alta de este término, le habían causado daños ignorando quiénes hubieran sido los autores.

Más tarde se comprobó que el causante del daño denunciado había sido un joven menor de edad, por lo que ha sido denunciado.

Compramos

bicicleta «Duckop» usada. Garage Inglés.

Por exceso de velocidad

La Policía ha denunciado al conductor del automóvil número 1.295 de esta matrícula, por marchar por la calle de Granada con exceso de velocidad.

Se vende

una motocicleta Harley D'Avidson con sidecar, a toda prueba, al corriente de patente. Razón: Gerona, 9, garage ciclista.

Caricias caninas

En la Casa de Socorro ha sido asistido de mordedura de perro, el niño Hilario Belmonte Román, de 5 años de edad.

Pérdida

de una cartera en el Teatro Cervantes, con fotografías. Se ruega a la persona que lo halla encontrado, la entregue en «Casa Montes», Mariana, 1, donde se le gratificará.

Los blasfemos

La Policía ha denunciado a Diego García Mañas, por blasfemar en la Puerta de Purchena.

Longaniza y morcilla

En el Rincón de Granada, 137, morcilla.

La encontrarán los sábados de 5 a 7 de la tarde, recién salida de la caldera, y longaniza de puro lomo, a diario.

Almanaques recibidos

La acreditada casa Martí Rossí, por mediación de su representante en esta capital don Felipe Iribarne, nos ha obsequiado con artístico almanaque para 1929.

También hemos recibido un bonito calendario que don Emilio Orihuela ha tenido el gusto de ofrecernos.

Agradecemos los envíos.

Francisco Martínez Tamayo

Gloriosa de San Pedro, 2

Esta casa fabrica toda clase de muebles. Antes de hacer sus compras, vea catálogos y consulte precios.

AGENCIA DE NEGOCIOS

La dirección del Letrado don Enrique Fornovi Abogado en ejercicio y Agente de Negocios matriculado

Compraventa de fincas; dinero en hipoteca; gestión de toda clase de asuntos en las Oficinas Públicas y en los Juzgados; cumplimiento de exhortos, cartas-órdenes etc. Cobro de créditos; reclamaciones de todas clases, tanto judiciales como administrativas y contenciosas; tramitación de expedientes posesorios y de dominio; gestión para la inscripción de títulos en el Registro de la Propiedad y cancelación de gravámenes.

Esta AGENCIA presta el personal técnico especializado, con el que es necesario, para tramitar rápidamente los expresados asuntos en todas las instancias.

Honorarios según tarifa. Oficinas: Beloy, 4, bajo, izquierda. Horas para el público, de 10 a 1, y de 4 a 6. Teléfono: núm. 2.

Asuntos prácticos

En toda la provincia de Almería se «puede» y se «debe» cultivar el algodón.

Gentilmente invitado por el corresponsal de DIARIO DE ALMERÍA en Lebrija (donde me hallo estudiando las marismas que pronto habrán de desecarse gracias al esfuerzo inteligente del ingeniero español señor Gavala), para escribir, en tan simpático y batallador periódico, algunos artículos sobre asuntos prácticos, pensé ocuparme de ciertas cuestiones zootécnicas que habrían de interesar en Almería, pero, atendiendo a las indicaciones de mi ya referido amigo, soy muy dichoso en antes dedicar unas cuantas cuartillas a demostrar que en toda esa provincia se «puede» y se «debe» cultivar el algodón, con lo que obtendrán una gran fuente de riqueza y prosperidad, y ¿por qué no decirlo? una justísima satisfacción de amor patrio.

Por hoy me limito a saludar a los laboriosos hijos de la hermosa región cuya ciudad principal mereció de los poetas árabes el justo calificativo de «Espejo de los mares», y a las lindas «huries» que el Hacedor les dió por compañeras.

A la vez, considerando lo difícil que me será como extranjero, expresarme en la hermosa lengua de Cervantes, y atendiendo sólo a mi buena voluntad, ruego a todos, que el mayor encarecimiento que me juzguen con benevolencia y me dispensen las muchas faltas que habrán de notar en mis pobres trabajos.

Dentro de unos días habré de entrar en materia, si la amabilidad del señor director me lo permite, tratando, aunque sea a la ligera, del algodónero, de su cultivo, del terreno, de las condiciones meteorológicas, de las variedades recomendables para las zonas de regadío de la provincia y las más adecuadas al cultivo, etc., etc.; deteniéndome algo más en celebrar, como se merece, la acción tutelar y francamente protectora del Estado español en favor de tan inmensa riqueza y en la que tanto se distinguen los señores Barzanallana, Burrao, Buisán y otros que sería prolijo enumerar.

Hasta la próxima semana. A. POMMER

Lebrija y Diciembre de 1928.

Temas urbanos

¿ES VERDAD?

Grande ha sido mi asombro al saber que la piqueta demolidora, va a comenzar su obra benéfica destruyendo esas inmundas covachas del contramuelle, que a ciencia y paciencia de la Junta de Obras del Puerto desafiaban con orgullo la acción urbanizadora de Almería; pero mayor estupefacción me ha producido la clausura y demolición de las Cuevas de San Roque. ¿Será verdad?... Después de la gestión honrada del señor Rovira, un alcalde joven inaugura su mandato implantando reformas ansiadas, siendo la primera destruir un foco de infección, albergue de todas las epidemias, cuna del tifus y la viruela, la gripe y la lepra.

Granada, en su empréstito de treinta millones para reforma de la capital, consagra un millón para clausura de las cuevas del Sacro-Monte, repoblación forestal de la montaña y construcción de un barrio obrero donde albergar a los gitano, y no sería justo hacer algo semejante en Almería?

Un pueblo troglodita, viviendo en cuevas, sin luz ni ventilación, ha llenado de toperas el pie de la Alcazaba, horadando sus cimientos; y privados de pozos negros vierten sus heces fecales más o menos infectas al aire libre, encargando al poderoso Eolo la distribución equitativa en la capital, de aquellos detritus.

No es bastante que griten esos desgraciados ante el abandono y miseria en que viven; los movimientos sísmicos, en Almería frecuentes, vertiendo tierra sobre sus rostros, les recuerda un fin, más o menos lejano, de sepultura perpétua en las casas-nichos que el hambre les hizo fabricar.

Repelidos por la sociedad vivían como fieras; sin escuelas donde ilustrar sus hijos, sin autoridad que los vigilara, sin conocimiento del orden ni de la higiene; creíanse seres inmundos y cuando una epidemia ocasionaba víctimas huían de los médicos, como represen-

tantes de la cultura y sufrían resignados el azote, esperando que Dios, más humanitario que los hombres, se apiadase de ellos, librándoles de la muerte. El doctor Pelegrín, el practicante don Amador y el inspector de Sanidad señor López Prior, pueden certificar cuanto expongo.

Una pobre vieja fué sepultada en una cueva y al morir seguramente solicitó de Dios tocarse el corazón de nuestros ediles y se lograra la clausura de las Cuevas—pero no es suficiente el cierre de las de San Roque, demandan lo mismo las de Chamberí y Fernández, que los desgraciados habitantes de ellas designan con el nombre de «bil-lajes», y que, privadas de pozos negros, constituyen locales antihigiénicos y focos de epidemias.

Hoy que se activan propagandas de turismo y que Almería espera ser visitada por extranjeros, ¿no parece justo destruir ese horrible aspecto de una ciudad con cuevas, donde el hambre y la enfermedad tienen su asiento?

Y ya puestos en el camino del bien, repóblese esa montaña con almendros y pinos marítimos y hágase de Almería la ciudad ideal que tuvieron los árabes, según describe Jerónimo Muntzer.

JOAQUÍN SANTISTERBAN

La procesión de la Patrona

Ayer mañana se celebró en la iglesia de Santo Domingo una solemne función religiosa en honor de nuestra excelsa Patrona la Virgen del Mar.

Asistió el Ayuntamiento bajo mazas, las autoridades y numerosos fieles, presentando el templo brillantísimo aspecto.

Por la tarde salió procesionalmente la venerada imagen. Abrió marcha la Guardia civil de caballería y seguía una fila numerosa de fieles de ambos sexos.

A continuación marchó a nuestra augusta y soberana Patrona, dándole escolta la escuadra de gastadores del regimiento de la Corona con el clero de Santo Domingo.

En la presidencia eclesiástica figuraba el ilustrísimo señor obispo de la Diócesis.

En la presidencia oficial figuraban el señor alcalde, los tenientes de alcalde Sres. Campillo y Sánchez Cantón y los concejales, señores Gutiérrez Villanueva y López Plaza.

Cerraba la comitiva religiosa, una sección de soldados del Regimiento de «La Corona» número 71, al mando de un oficial, con escuadra, banda y música.

Las casas enclavadas en el recorrido de la procesión se encontraban engalanadas y numerosas personas se hallaban congregadas en las calles del trayecto, desde donde presenciaron el paso de la procesión.

Administración de Rentas Públicas de la provincia de Almería

CONTRIBUCIÓN INDUSTRIAL. Declaraciones por volumen de ventas.

La base séptima de la ordenación de la Contribución industrial aprobada por real decreto de 11 de mayo de 1926, impone a toda persona sujeta a dicha contribución (y no exceptuados) la obligación de llevar el Libro de Ventas y operaciones industriales y comerciales. La Circular de la Dirección General de Rentas Públicas de fecha 20 de diciembre de 1927, determina «que los contribuyentes obligados a llevar el Libro de Ventas presentarán dentro del mes de Enero de cada año en la Administración de Rentas Públicas en la Capital y en los pueblos ante la Alcaldía, una declaración jurada del Volumen de ventas u operaciones que arrojen sus respectivos Libros en 31 de Diciembre del año anterior.

Lo que se hace público para general conocimiento advirtiendo a los contribuyentes obligados a presentar la declaración del Volumen de ventas, que éstas sean presentadas dentro del mes de Enero, que no habrá prórroga del plazo concedido, incurriendo en la penalidad reglamentaria tanto aquellos que dejen de presentarse como los que falseen las declaraciones.

Almería 31 de Diciembre de 1928.—EL ADMINISTRADOR DE RENTAS PÚBLICAS.

La encerrona del domingo

El flamante «Club Taurino», ha dado, al fin, señales de vida. Integrado por elementos valiosos de la afición almeriense, no podía dejar pasar el tiempo, mano sobre mano, como suele decirse, sin demostrar que, eso de constituirse en Sociedad, para dedicar todas las energías más o menos juveniles, a las charlas propias de las veladas invernales, no era, ni mucho menos, el fin esencial para que fué creada.

Así, ocurrió... que, el último domingo, se celebró la primera encerrona de las de la serie que se trae en cartera la Junta directiva, y por cierto, que no pudo resultar mejor de lo que resultara.

Se lidiaron dos becerras que cumplieron como buenas en todos los tercios, y tomaron parte en el festival, varios señores socios del citado Club.

La encerrona se celebró sin incidente alguno, digno de mención, reinando la más franca alegría entre barreras y algunos destellos de pánico en el redondo.

El hijo menor del matador de toros, «Relampaguito», que actuó, por primera vez, en la tarde de referencia, demostró aptitudes insospechadas y un estilo finísimo que no tendrá nada de extraño que pudiéramos verlo cristalizar en próximas realidades.

Los concurrentes salieron sumamente complacidos del espectáculo, deseando, sinceramente, se repitan con frecuencia, otros similares, y encomiando la labor de la Junta Directiva que, ha demostrado el deseo de conseguir la incorporación de nuevos socios, cosa que no dudamos ha de lograr, si continúa por el camino emprendido.

Con este festejo dió fin la temporada taurina de 1928, y veremos a ver lo que nos reserva el destino en el transcurso del año actual.

C. RUIZ

Espectáculos

En Cervantes

A las 9'45.—Cine y presentación del Grupo Alexís.

Los apartados de Correos

En la «Gaceta» se publica una Real orden del Ministerio de la Gobernación que dispone lo siguiente:

Que se considere derogada en todas sus partes la real orden de 7 de Noviembre de 1921 y, por tanto, suprimido el servicio de Apartados en Madrid con arreglo a la tarifa única de 2'50 pesetas mensuales que dicha soberana disposición estableció, y que, teniendo en cuenta la próxima reorganización del servicio, hoy en estudio, las nuevas suscripciones y renovaciones, a partir del 1 de Enero de 1929, se efectúen, solamente por el plazo mínimo de un mes, señalado en el artículo 248 del vigente reglamento de servicios del ramo de Correos y siempre de acuerdo con la tarifa general de fecha 27 de Junio de 1898.

Peluquería Española

de Antonio Alcalde

Table with 2 columns: Tarifa de Precios and PTAS. Items include Afeitado (0'45), Corte de pelo (0'60), etc.

Los servicios a domicilio se cobran dobles. Lociones de las mejores marcas.

En estos precios va incluida la propina. Teléfono 29



Sol y aire son los elementos naturales más indicados para la salud del niño y de la madre que cria. Pero esos elementos por sí solos no son bastante. Falta una ayuda que fortalezca a la madre y evite al niño el peligro de la desnutrición y el raquitismo. Esta poderosa ayuda se encuentra en el Jarabe Salud, que debe tomar la madre durante la crianza para aumentar sus fuerzas y criar a su niño sano y rollizo. Contra la debilidad, la anemia, la desnutrición y el raquitismo, es infalible el Jarabe de HIPOFOSFITOS SALUD. Cerca de 40 años de éxito creciente. Aprobado por la Real Academia de Medicina. Pedid SALUD. Rechazad imitaciones.

Doctor Martínez Limonés

Especialista en enfermedades de la piel, sífilis y virus urinales. Diplomado de las Clínicas urológicas y sifilográficas de los Hospitales de la Piedad y San Juan de Dios, de Madrid. Académico correspondiente de la Real Academia española de Dermatología y Sifilografía y Médico por oposición del Ministerio de Higiene de esta capital. Tratamientos especiales por los Baños ultravioleta (Sociedad de rayos X). Horas de consulta: de 9 a 11 y de 2 a 5. Alameda de Cervantes, 8.

CENTRO POLITECNICO

Calle de Arce, núm. 10. Preparación para Bachillerato (Elemental y Universitario) y Cursos especiales por Profesores especializados. INTERNADO

EL ESTATUTO DE RECAUDACIÓN

La «Gaceta» inserta íntegro el Estatuto de Recaudación, aprobado por Real decreto del Ministerio de Hacienda.

Comprende el Estatuto, que es extensísimo, y consta de seis títulos y 263 artículos, cuanto afecta al servicio recaudatorio, organización y procedimientos; a los elementos de cargo y data; a los libros, a las responsabilidades, sanciones y recompensas, y a las reclamaciones y recursos.

Por una real orden se dispone que durante el término de seis meses quede prohibida a los particulares la publicación en cualquier forma del Estatuto de Recaudación; y por el Consejo de Administración del Colegio de Huérfanos de la Hacienda se proceda a publicar la edición oficial del expresado Estatuto y a disponer lo conveniente para su venta al público.

PARA NAVIDADES.—Se han recibido los Turcos de Jijona, Alicante, Yema, etc. Pastelillos de Gloria, Garrañadas y demás especialidades. Las mejores calidades en este Casa. Calle de Losana y C.ª, Príncipe, 20

ALMANAQUE BAILLY-BAILLIERE para 1929

ocasión de ponerse a la venta, en las buenas papelerías, librerías y bazares.

ALMANAQUE BAILLY-BAILLIERE trata de todo, informe de todo, es útil, entretiene a todos.

ALMANAQUE BAILLY-BAILLIERE regalo a cada comprador una participación en el n.º 89.193 de la Lotería de Navidad de 1928.

ALMANAQUE BAILLY-BAILLIERE además, reparte 2.000 regalos y de derecho a muchas bonificaciones.

ALMANAQUE BAILLY-BAILLIERE tiene 400 páginas, con 60 artículos, varios mapas, 1.000 grabados y 2.000.000 de letras.

ALMANAQUE BAILLY-BAILLIERE sólo cuesta 2 ptas. en rústica, 2,50 en cartón y 7,50 en piel.

ALMANAQUE BAILLY-BAILLIERE para 1929 debe pedirlo hoy mismo a su librero o a la casa Editorial Bailly-Baillière, S.ª, Núñez de Balboa, 31, Madrid; enviando su importe más 0,50 para franqueo y cartónado.

Casa BRAVO

En este acreditado establecimiento se venden las mejores algarafas de goma a seis reales para señores y a cinco para señoras.

ZAPATILLAS de invierno

para señores a siete reales y para señoras, de calidad inimitable, a ocho reales. GRANADA, 81

Aviso

El gran acreditado Restorán «La Campana»

sirve diariamente la succulenta paella Valenciana, desde las 12 hasta las 3 de la tarde, a una peseta ración, precio propagandista y a domicilio. Teléfono núm. 140.

ANTONIO FORNIELES

OCULISTA. Del Instituto Oftálmico Nacional de Madrid. Navarro Rodrigo, 6. Consultas de 11 a 1

Antonio Campoy Ibáñez

ESPECIALISTA EN Enfermedades de los ojos. Director por oposición del Consultorio Oftálmico de Poniente y Dispensario Oftalmológico Municipal. Ferraz, 19, 3.ª.ª. Consultas de 2 a 5

Fábrica de piedra artificial y cemento armado

DE Tefael Calados Andújar. Calle de Vera, 21. Teléfono XIII

SIDRA CHAMPAGNE EL GAITERO

ÚNICA ELABORADA CON SU ÁCIDO CARBÓNICO. Valle, Ballina y Fernández S. A.

VILLAVICIOSA (Asturias)

Vapores Correos Franceses

De la Société Générale de Transports maritimes à Vapeur et Lloyd Latine...

Mendoza: Saldrá de Almería el 12 de Enero de 1929, para Rio Janeiro, Montevideo y Buenos Aires.

Florida: Saldrá de Almería el 22 de Enero de 1929, para Rio Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires.

Valdivia: Saldrá de Almería el 12 de Febrero de 1929, para Rio Janeiro, Montevideo y Buenos Aires.

Precios en los puertos: De 15 años cumplidos un entero 227,50 pesetas...

Admitiendo carga en bodega ordinaria y en frigorífico y pasaje en Cámaras de PRIMERA, SEGUNDA, CLASE INTERMEDIA...

Los manifestos de pasaje se abren dos días antes de la salida de cada vapor...

Todos los meses una salida de buque directo para Marsella. Para más informes...

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA

Préstamos al por ciento a largos plazos

VENTA DE CÉDULAS HIPOTECARIAS

AGENTES EN ALMERÍA

SOCIEDAD ANÓNIMA ROMERO

PASEO DEL PRÍNCIPE, 10



Lomos doloridos. Reumatismos, Artritis, Gota, Piedra, Ciática y todas las afecciones del ligamento...

WORTHINGTON. NUEVAS BOMBAS CONIFLO AXIFLO. GRAN RENDIMIENTO, CONSUMO MÍNIMO, DURACION ILIMITADA...

CINE y MOTOCAMARA PATHE - BABY. El mejor regalo para REYES. Deleita e instruye al mismo tiempo...

Compañía Transmediterránea. SERVICIOS ESTABLECIDOS EN EL PUERTO DE ALMERÍA...

Banco Hispano Americano. FUNDADO EN 1900. Capital: 100 millones de pesetas...

Hijo de Ramón A. Ramos. Servicio rápido semanal entre Barcelona, Almería, Motril, Algeciras y Málaga...

PUBLICACIONES PARA 1929. AGENDA de Bufete, AGENDA CULINARIA, AGENDA DE BOLSILLO...

AURELIA. Lonas para autos y camionetas. Género azul para trajes de mecánicos...

AGRICULTORES! SE VENDE. Abonar sus PLANTAS DE SOJA DE GRILES...

Grandes Almacenes Ferrera. Los más importantes de toda la región andaluza. Mobiliarios completos...

El mejor café tostado se vende La Equitativa

Folleto del DIARIO 33. JOSÉ JESÚS GARCÍA. TOMAS I. NOVELA. Consuelo y fantasear con todas las graciosas actitudes...

que galantería cortésana y finos ademanes... Puede que se equivocara en sus apreciaciones, pero no!

deriese en ella la rebelión y hasta el pecado. Una hembra tan garrida y frondosa tenía derecho a algo más que aquella figura enteca...

dos en arrebatarle todos sus escrúpulos cual si estuviesen animados de un salvaje sentimiento de venganza...

Al calor del vivo deseo que estas palabras simbolizaban, la imagen de la gran Carrero...